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sciti a ridurre l’indebitamento dell’ente di oltre due
milioni di euro. Parrà poco, ma pensate se funzionasse
così anche il sistema italia! avremmo bisogno di mag-
giori risorse e di minori vincoli (su tutti, il patto di sta-
bilità), ma mi piace anche fare notare come in questi
anni non abbia prevalso la linea dell’austerità. Certo,
abbiamo condotto una feroce spending review, che ha
riguardato principalmente la struttura comunale e al-
cuni orpelli, ma che non ha avuto riflessi sui cittadini.
Parallelamente, abbiamo aumentato i servizi – sì, au-
mentato – con operazioni quali il nuovo ambulatorio
in via turati, l’ampliamento di alcuni preziosi servizi
scolastici integrativi, la riforma dei nidi, che oggi con-
tano 144 iscritti (il doppio rispetto all’anno educativo
2015-2016), il potenziamento del trasporto pubblico
con la nuova linea 323, la rete di videosorveglianza
che continuamente controlla vari punti del territorio.

C’è il grande tema della qualità della spesa: le risorse
necessarie per queste operazioni sono state attinte
da capitoli del bilancio legati al funzionamento della
macchina comunale e non da un aumento della tassa-
zione, che pure è scesa in questi anni (la sola tari è

rieccoci in campo per una nuova stagione: l’estate è
ormai alle spalle e nella mia agenda dominano i vari
impegni legati alla riapertura delle scuole e alla Festa
patronale. Siamo all’ultimo giro di valzer e sincera-
mente, più che il pensiero delle incombenti elezioni,
sono orientato su ciò che manca da fare e mosso dalla
volontà di chiudere bene il mandato. il mio obiettivo è
lasciare a chiunque verrà una Cesano migliore di come
l’abbiamo trovata.

Per come la vedo, siamo a buon punto. il che non si-
gnifica che non vi siano problemi – lo so, i marciapiedi
– ma sono orgoglioso di ciò che è stato fatto finora e
credo che le prospettive siano interessanti. il bilancio
comunale è in ordine e nel corso di questi anni stanno
aumentando gli investimenti sul territorio. Su questo
mi permetto una parentesi, perché credo sia un punto
di grande valore nell’ottica amministrativa: riusciamo a
fare nuove opere e manutenzioni nonostante l’edilizia
sia ferma e pertanto non si possa contare sulle entrate
legate agli oneri di urbanizzazione. abbiamo impiegato
gli avanzi di amministrazione (i risparmi che voluta-
mente creiamo nel nostro bilancio) e così siamo riu-

Una Cesano migliore
Ridotto l’indebitamento, tagliati i costi, aumentati i servizi, diminuiti i tributi locali,
fatti investimenti ingenti per la nuova illuminazione, per la fibra ultraveloce, per le
strade: gli interventi dell’ultimo anno nella sintesi del sindaco Simone Negri
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stata ridotta di più del 20%). il paradiso
terrestre? Direi proprio di no, però pun-
tare a una buona amministrazione, one-
sta e sobria, è il migliore presupposto per
qualsiasi progetto ambizioso, vedasi il ri-
lancio della piscina. in questi termini, il
quarto anno di amministrazione ha se-
gnato alcuni passaggi decisivi.

nella ricorrenza istituzionale della Festa
della repubblica, abbiamo inaugurato i
Giardini della Costituzione, un’opera
qualificante per il nostro centro storico
perché ha completato l’originale pro-
getto avviato dall’amministrazione
brembilla. al di là del bagno di folla di
quel l’indimenticabile 2 giugno, mi godo
ogni giorno il successo di questo progetto, affaccian-
domi alle finestre del municipio e osservando quanti
bimbi scorrazzano per i vialetti e sui giochi e quante
persone sfruttano le comode panchine per delle spen-
sierate chiacchierate.

il 2018 verrà ricordato anche come l’anno della riqua-
lificazione dell’illuminazione pubblica: un investimento
di 1,9 milioni di euro che ci farà compiere un salto nel
futuro e verso una maggiore sostenibilità ambientale,
grazie alla tecnologia Led e al telecontrollo della rete.
Potremo impiegare gli ingenti risparmi in bolletta (nel-
l’ordine del 70%) per finanziare nuovi servizi per i cit-
tadini. e soprattutto, avremo messo mano a questioni
ormai dirimenti: i guasti alla rete di questi mesi ci di-
cono che buona parte degli impianti di illuminazione
sul territorio è obsoleta e lo dimostra anche il verti-
ginoso e recente aumento delle spese per manuten-
zioni. nel mese di settembre, inoltre, è stata avviata la
posa della fibra ultraveloce: un’infrastruttura che gra-

zie all’innovazione apre Cesano a nuove possibilità,
anche di impiego. Come per l’illuminazione, anche in
questo caso i nostri manti saranno oggetto di scavi.
esaurita questa fase, strade e marciapiedi saranno final-
mente liberi da lavori e si potrà procedere a un’intensa
opera di riasfaltatura. i primi tratti interessati sono la
sede stradale di via repubblica e i marciapiedi di via
repubblica e via roma, in attesa di manutenzioni da
anni. a breve verrà aperta al traffico veicolare la via
Fontanile aiana (mancano un piccolo collaudo e il pon-
ticello ciclopedonale), un’opera che Cesano attende
da tempo, in grado di creare coesione territoriale col-
legando il quartiere Giardino con la via vespucci e in-
tegrando il sistema dei parchi.

infine, non posso tacere sulla soddisfazione più grande
di questa esperienza: la vittoria del finanziamento di
2.000.000 di euro al bando relativo alle aree urbane
degradate. tranquillizzo subito tutti: anche se è molto
simile (e di fatto si pone gli stessi obiettivi), nulla ha a

che vedere con il “bando periferie”,
tanto discusso in questi giorni per
via dei tagli operati dal Governo.
Pertanto, con i tempi che ci ver-
ranno comunicati da roma, il bellis-
simo progetto di riqualificare l’area
tra le vie Gobetti e don Sturzo at-
traverso una scuola rivisitata e una
nuova piazza per il quartiere tes-
sera, ricca di funzioni sociali, verrà
realizzato. anche questo entrerà a
far parte dell’invitante eredità che
stiamo preparando per il futuro: me-
glio cominciare con un credito che
con un debito, no?

Il sindaco Simone Negri
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Iniziative contro la dispersione scolastica
Sta partendo con l’avvio del nuovo anno scolastico il
progetto di contrasto alla povertà educativa “in &
oUt”, cui l’amministrazione ha aderito nel 2017. È de-
stinato ai minori tra gli 11 e i 14 anni, scelti in base a
indicatori del rischio di dispersione. i ragazzi saranno
seguiti nel loro percorso dalla prima alla terza classe
attraverso laboratori per lo sviluppo di competenze
artistico-ricreative, musicali e scientifico-tecnologiche,
attività formative a favore degli adolescenti più fragili e
delle loro famiglie, reti della comunità educante e
azioni di orientamento alla scelta dell’indirizzo scola-
stico.

Gioco sì, ma sano
il progetto sul contrasto al gioco d’azzardo patologico
“#GioCo@PerDere”, che ha ottenuto il massimo
del finanziamento regionale erogabile (30mila euro) e
il più alto punteggio di valutazione, ha riscosso un
grande successo nelle iniziative rivolte alla cittadinanza,
come le colazioni e gli aperitivi nei locali no SLot e
la presentazione al parco Pertini delle attrezzature e
dei materiali ludici messi a disposizione dal “Ludobus”,
per far riscoprire a bambini e adulti il piacere del gioco
vero. rientrano nell’ambito del progetto anche un con-
vegno in collaborazione con l’Università di Losanna e
l’ordinanza che da inizio giugno vieta anche a Cesano
l’utilizzo degli apparecchi da gioco con vincita in de-
naro in tre fasce orarie, per un totale di 6 ore e mezza
al giorno. 

Un nuovo ambulatorio 
al quartiere tessera è attivo il “Centro servizi socio-
sanitari”, affidato attraverso un bando alla Casa di cura
ambrosiana. Dall’apertura dello scorso febbraio alla
fine di giugno il nuovo ambulatorio medico di via turati
– che offre servizi come prelievi, visite infermieristi-
che, prenotazione di esami e ritiro dei referti – ha re-
gistrato 1.251 accessi.

anche nel corso del quarto anno di amministrazione,
tutti i servizi sociali sono stati garantiti. Sono prose-
guiti i progetti dell’emporio della solidarietà (nel primo
semestre del 2018 la tessera è stata consegnata a 49
famiglie per un importo di 7.500 euro), degli assegni ci-
vici (al secondo bando, nel 2017, sono state ammesse
32 persone, mentre il terzo, nel 2018 ha visto la par-
tecipazione di 24 cittadini, di cui 14 sono risultati ido-
nei) e dello SPrar (con progetti finalizzati
all’integrazione scolastica dei migranti in collabora-
zione con l’istituto Falcone-righi e attività di socializ-
zazione con gli studenti).
ad aprile del 2017, Cesano ha ottenuto la direzione
del Piano di zona e il sindaco è presidente dell’as-
semblea dei sindaci.

Gli asili nido
“Grazie alla scelta di dare il servizio in concessione
– sottolinea l’assessore Mara rubichi – è stato pos-
sibile ampliare la capacità ricettiva degli asili nido:
sono infatti 144 i bambini iscritti nel nuovo anno
educativo, contro gli 85 accoglibili se la gestione
fosse stata del Comune”.
L’amministrazione ha aderito alla misura regionale
“nidi gratis”, con un impegno economico raddop-
piato per il servizio (si è passati da 200 a oltre 400
mila euro circa di risorse comunali uscite per co-
prire l’iSee) a favore di 135 richieste da parte delle
famiglie.

Percorsi di relazione 
“È in corso di realizzazione – spiega l’assessore rubi-
chi – il progetto ‘indovina chi viene a pranzo’, in colla-
borazione con l’istituto Sacra Famiglia, che ha
l’obiettivo di favorire l’incontro tra gli ospiti dello
SPrar e le famiglie cesanesi, durante, per esempio, un
pasto o una passeggiata da vivere insieme”.

Più servizi e ricettività all’asilo
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Partecipazione e cultura diffuse

Prolungamento degli orari, diffusione del servizio nei
quartieri e nuovi spazi di lettura: sono le principali no-
vità che riguardano la biblioteca. infatti, grazie a una
convenzione con l’associazione “L’incontro”, la sede di
villa Marazzi è aperta, tre volte la settimana, fino alle
22. Siglato un accordo anche con il Comitato tessera
che gestisce la sala ilaria alpi come sede decentrata,
nella quale è attivo un punto lettura e lo spazio com-
piti alcuni giorni della settimana. 
Per favorire la diffusione della lettura, sono stati anche
creati punti per il bookcrossing, ossia il libero scam-
bio di libri: all’interno del quartiere Giardino, è stato
creato dalla società proprietaria di numerosi apparta-
menti un apposito spazio, mentre grazie alla collabora-
zione con l’associazione Davide barbarini - basta
leggere, sono state posizionate in via delle acacie e al
tessera (al parco Gobetti) le casette nelle quali lasciare
e prendere volumi. Per la promozione della lettura
sono state organizzate diverse presentazioni di libri
con i loro autori, anche con proposte da parte delle as-
sociazioni del territorio. inoltre, è stato autorizzato
dalla Soprintendenza dei ben culturali il progetto di
ampliamento della biblioteca, per la creazione di uno
spazio bimbi sia ludico, sia di laboratorio (maggiori det-
tagli nell’articolo a pagina 10). 
“È sempre molto viva la nostra partecipazione anche
nella rete della Fondazione per leggere – spiega l’asses-
sore Paola ariis – nella quale sempre più Comuni chie-
dono di entrare, perché offre un sistema di
investimenti e di offerte culturali. Grazie a loro siamo

entrati nel canale bookcity e grazie alla collaborazione
con la Fondazione Filosofi lungo l’oglio, si è tenuta a
Cesano una data del Festival dell’ascolto con la confe-
renza di Fabio roia, Maria rita Parsi e Francesca no-
dari sull’abuso di genere maschile e sulla violenza
contro le donne. L’obiettivo sempre presente è di in-
dividuare le tematiche che possano interessare un più
ampio pubblico”.

I corsi per il tempo libero e gli eventi
Come attività per il tempo libero, sono stati promossi
a tariffe molto convenienti corsi di lingue e di infor-
matica per adulti, con il CPa, e corsi di creatività ma-
nuale per bambini, giovani e adulti in convenzione con
la Fondazione Sacra Famiglia. 
Sono stati tre i principali eventi che hanno interessato
la città: i 50 anni del quartiere tessera, il ventennale del
Comitato pro bambini bielorussi e del processo di in-
clusione e accoglienza da parte delle famiglie cesanesi,
e l’inaugurazione dei Giardini della Costituzione.
“Per il tessera – commenta l’assessore ariis – abbiamo
dato visibilità alle associazioni del quartiere, incremen-
tando l’interazione con il territorio e stimolando una
collaborazione attiva. C’è inoltre l’intenzione di dare
maggiore centralità al quartiere ricavandovi uno spazio
destinato alla vita cittadina”. 
in collaborazione con l’anPi e con l’intento di mante-
nere vivo il ricordo della resistenza e dei valori anti-
fascisti, sono state condivise diverse iniziative, anche
nelle scuole. Con gli studenti è stato fatto un percorso

La sartoria si fa sociale
Si sta svolgendo il progetto di “Sartoria sociale” ri-
volto a donne indicate dai servizi sociali e indivi-
duate attraverso il corso d’italiano dell’auser, con

l’obiettivo di dare nuovi strumenti per favorire l’im-
prenditoria femminile e contrastare i fenomeni di
emarginazione sociale, sfruttamento e discrimina-
zione ai danni delle donne immigrate e non.
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di riflessione e partecipazione per il nuovo monu-
mento alla resistenza all’interno de i Giardini della
Costituzione, che sono stati inaugurati il 2 giugno. 

Le pari opportunità
attraverso il Piano di zona, il Comune è presente nella
rete antiviolenza, a favore della quale versa una quota
per abitante. nel corso dell’anno, sono stati organizzati
diversi momenti di approfondimento assieme al Cir-
colo donne Sibilla aleramo e varie iniziative in occa-
sione dell’8 marzo (ad esempio, un corso di difesa
personale con le associazioni sportive cesanesi e una
serata su discriminazioni e stereotipi nel mondo dello
sport).

La partecipazione
Per consentire ai cittadini e alle associazioni di dare
suggerimenti sul futuro di due ambiti urbani, è stato
avviato il percorso del “PGt partecipativo”. inoltre, è
attualmente in corso la nuova edizione del bilancio
partecipativo (maggiori dettagli nell’articolo di pagina
11), che è giunta alla fase del voto da parte dei citta-
dini. 

Gli appuntamenti culturali e sociali 
Sono aumentati sia gli iscritti, sia le proposte di con-
certi della Scuola civica di musica (anche nel pro-

gramma della festa patronale), grazie alla quale Cesano
ha potuto partecipare alla rassegna “Piano city Milano”.
La rassegna “Cinema sotto le stelle” – che ha preso il
via nel 2016 con quattro proiezioni – ha proposto
dieci film in cinque diverse zone cittadine. È stato riav-
viato il progetto “belcanto” con l’esibizione del noto
cantante lirico, e cittadino cesanese,  andrea Mastroni
nel concerto “elogio della bellezza”. 
oltre alle numerose mostre di pittura, fotografia e fi-
latelia, con artisti non solo di Cesano, e alle iniziative
musicali, è stato allestito il villaggio di natale in colla-
borazione con l’associazione commercianti e con il
rione La Corte, co-protagonisti anche per il Carne-
vale, eventi questi che hanno visto una grande parte-
cipazione di pubblico. 

Più sicurezza, iniziative e sport
Una delle più importanti azioni per migliorare la sicu-
rezza dei luoghi pubblici è stata la realizzazione di un
sistema di videosorveglianza in sedici postazioni per
una trentina di telecamere nei luoghi maggiormente a
rischio vandalismo. 
“L’attuale dotazione – spiega l’assessore Salvatore Gat-
tuso – verrà incrementata con sette nuovi dispositivi:
due di contesto e cinque per la lettura delle targhe.
abbiamo richiesto un finanziamento a regione per
l’80% dell’importo”. 

L’indagine sulla percezione di sicurezza
Lo scorso dicembre, è stata intanto avviata una inda-
gine per rilevare come sia cambiata la percezione della
sicurezza tra i cittadini residenti nelle zone dove sono
state installate le telecamere. Su un campione di 250
cittadini, il questionario ha evidenziato che il 39,60%
ha dichiarato di sentirsi abbastanza sicuro e il 35,40%
molto sicuro; solo il 25% ha dato una risposta negativa. 

Rinnovate le convenzioni e le collaborazioni
inoltre, è proseguita la collaborazione con i comandi di
polizia locale dei Comuni per partecipare ogni mese
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all’intervento straordinario dell’operazione regionale
Smart, è stata rinnovata la convenzione con le guardie
eco zoofile come ausilio alle attività di vigilanza per ga-
rantire il decoro cittadino e la conservazione del verde
pubblico, è stato redatto il nuovo piano di emergenza
comunale di Protezione civile, in attesa di essere ap-
provato dal Consiglio comunale, e sono stati condotti
vari controlli contro l’abusivismo negli alloggi di aler.

Il supporto al commercio
Per lo sviluppo territoriale, nella variante generale al
PGt è stata inserita la liberalizzazione delle attività,
che tra l’altro non devono più pagare la quota par-
cheggi.  “assieme ai commercianti – commenta l’as-
sessore – abbiamo costituito un gruppo di lavoro per
rivitalizzare il centro storico, con il quale sono state
decise alcune iniziative sperimentali fino a dicembre
(maggiori dettagli nell’articolo di pagina 10). 
ogni giovedì da maggio a settembre è stata ripropo-
sta l’iniziativa dell’“apericentro”, che permette agli
esercizi commerciali di rimanere aperti fino alle 23.
Per parcheggiare nel centro, tra via Sauro e piazza Mo-
neta, è stata prevista per chiunque la possibilità di so-
stare gratuitamente nella prima mezz’ora (da segnalare
con disco orario). 
nel più lungo periodo, nel corso del 2019, attraverso
bandi saranno assegnati contributi per l’apertura e il
sostegno delle attività commerciali e verranno presen-
tate in Consiglio proposte di agevolazioni fiscali sui tri-
buti. 
nel periodo natalizio, dalle ore 17 alle 20, per preve-
nire rapine e furti nei negozi è stata rafforzata la sor-

veglianza, con quattro auto della polizia locale a pattu-
gliare il territorio con i lampeggianti accesi.

La promozione dello sport
Confermato anche nel 2017/2018 il meccanismo della
gestione partecipata delle palestre comunali affidan-
dole ad associazioni sportive, con un conseguente ri-
sparmio nei costi e una razionalizzazione degli utilizzi.
Per il progetto di educazione sportiva nelle scuole del-
l’obbligo sono stati investiti 16mila euro; 14mila sono
stati assegnati alle associazioni del territorio per sup-
portare l’attività da parte degli atleti cesanesi minori di
18 anni ed è stato proposto anche nel 2017 il premio
per il miglior progetto d’integrazione intitolato alla
memoria di nemanja Stojilikovic.
Grazie a un importante intervento di riqualificazione,
è stato completamente rinnovato il centro sportivo
Cereda: nel campo di allenamento, il fondo di gioco è
stato trasformato da terra in erba sintetica, sono stati
sostituiti i corpi illuminanti con nuovi proiettori LeD,
è stato cambiato il telo di copertura dell’impianto po-
livalente e sono stati messi in sicurezza e adeguati alla
normativa la tribuna e gli spogliatoi. entro la fine del
2018, si provvederà a dotare il campo da calcio prin-
cipale di una nuova illuminazione.
“Grande successo alla festa dello sport ‘C’èSport’ –
spiega l’assessore Gattuso – con aree in cui le associa-
zioni del territorio presentavano le varie pratiche
sportive. Una nuova proposta che ha riscosso un
grande successo: sono stati infatti circa 300 i giovani
che hanno provato almeno 5 discipline nei diversi
stand”.
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Illuminazione pubblica più efficace 
e meno costosa 

Sono in fase di ultimazione i lavori del progetto di ef-
ficientamento dell’illuminazione pubblica: tra ottobre e
novembre, infatti, termineranno le installazioni dei
nuovi corpi illuminanti e alla fine dell’anno si otter-
ranno i primi risparmi energetici. tra gli interventi ef-
fettuati, anche gli scavi per sostituire le linee elettriche
più danneggiate dal tempo. 
“abbassare l’impatto economico dell’illuminazione –
spiega l’assessore valeria Mulas – significa un risparmio
per il portafoglio e anche per l’ambiente. Stiamo lavo-
rando per fare rientrare il progetto di efficientamento
degli impianti nel bando Lumen di regione Lombar-
dia, che potrebbe finanziarlo con 600mila euro”. 

Nuovi giochi per tutti i bimbi nei parchi
Per la manutenzione delle aree verdi, è stato portato
a termine il censimento degli alberi, sono stati aumen-
tati i tagli dell’erba ed è stata effettuata una riqualifica-
zione attenta di alcune aree importanti della città. nei
parchi Pertini, Monte rosa e borsellino, a maggio sono
stati installati nuovi giochi con il posizionamento anche
di strutture di tipo inclusivo, adatte ai piccoli con disa-
bilità. Durante l’estate, con una spesa di circa 160mila
euro hanno preso il via i lavori per la riqualificazione
delle aree cani, che erano bloccati a causa di un ri-
corso. inoltre, è stato pubblicato un bando per affidare
ai giovani e alle donne un’area da destinare a coltiva-
zioni di agricoltura sostenibile.  (tutti i dettagli a pag.12).

Più corse per l’autobus 323
Per il trasporto pubblico, fin dal settembre 2017 è stata
potenziata la linea 323 con un incremento delle corse
nelle due fasce di punta, portando la frequenza da 30
minuti a 15-17 minuti. È proseguito il confronto per il
prolungamento della MM1 fino al quartiere olmi e
sono stati attivati tavoli politico-tecnici sia per lo svi-
luppo della linea MM4 sulla nuova vigevanese, sia per
estendere la linea urbana all’hinterland con un biglietto
integrato per fasce e con la ferrovia. ormai è quasi uf-
ficiale l’aumento a 2 euro del biglietto atM dal pros-
simo marzo per Milano, ma la vera novità riguarda
l’inclusione di tutti i Comuni della prima fascia, Cesano
boscone compreso. i nostri abbonamenti, inoltre, pas-
seranno dagli attuali 498 a 440 euro, così come i men-
sili da 55 a 50 euro, con un bel risparmio per tutti i
pendolari e con una spinta notevole all’uso non sal-
tuario dei mezzi pubblici.

Musica, arte di strada e skate park
“Per i giovani, abbiamo realizzato e installato uno skate
park – spiega l’assessore valeria Mulas – di fianco alla
struttura di via trento, dove è in corso fino a tutto ot-
tobre un nuovo bando di gara, con linee guida (come
l’aumento della concessione di un anno e un canone
annuo favorevole, con la possibilità di ridurlo in pro-
porzione alla realizzazione di interventi migliorativi
sugli spazi) pensate per favorire l’affidamento della
struttura”.
Venerdì 12 ottobre verrà inaugurato il nuovo skate
park con esibizioni di skaters e Dj set con tanta buona
musica. Sindaco e assessori vi aspettano in via trento
a partire dalle ore 18.30.



9

Ridotti i tributi locali

La linea del rigore nel controllo dei conti pubblici lo-
cali, con tagli laddove possibile e revisione di alcune
spese, ha portato anche nell’ultimo anno a importanti
risultati nell’ambito delle politiche finanziarie del Co-
mune. 

Bilancio solido
“registriamo – spiega l’assessore Giuseppe Ursino –
un avanzo di amministrazione reale, e non solo conta-
bile, di 1,7 milioni di euro.  abbiamo ridotto l’indebi-
tamento, siamo sempre più indipendenti dai
tra sfe rimenti statali e riusciamo anche a stanziare
fondi, come quello della refezione scolastica, per so-
stenere le famiglie maggiormente in difficoltà. il no-
stro bilancio è solido e possiamo pensare con- 
cre tamente ai programmi futuri che abbiamo in
mente. non c’è dubbio che occorre sempre verificare,
giorno per giorno, se subentrano spese impreviste per
scelte assunte in passato”. 

Tributi locali
Sul fronte tributi, si registra una costante riduzione
della tari (tariffa rifiuti), che nel 2017 ha registrato
-17% per le utenze domestiche e -16% per le altre
con, rispettivamente, un -4,5% per le prime e -4,0%
per le seconde nel 2018. Quindi dal 2015 al 2018, si ha
una diminuzione del 21,50% per le abitazioni e -26%
per le aziende. “abbiamo stabilizzato le entrate per
l’iMU – spiega l’assessore – che oggi sono 4.250.000

euro, anche se ci rimangono 3,7 milioni perché la
quota restante viene versata allo Stato”.
È stata ridotta anche la tariffa del pasto della refezione
scolastica, passata da 5,70 a 5,30 euro (con una dimi-
nuzione della tariffa media ponderata del 17%), oltre a
quelle pagate dalle associazioni per utilizzare le strut-
ture comunali. “abbiamo complessivamente 1 milione
di euro di minori entrate – spiega Giuseppe Ursino –
cioè soldi che rimangono nelle tasche dei cittadini per
altre spese”.

Revisione del patrimonio pubblico
È stato rivisto anche l’utilizzo del patrimonio pubblico,
mettendolo a reddito laddove possibile, ma sempre
con un’attenzione particolare al mondo associazioni-
stico, al quale vengono applicate tariffe molto basse. 

Recupero evasione fiscale
in collaborazione con i Comuni di Corsico e di trez-
zano sul naviglio, si è proceduto a bandire una gara
unica per affidare il servizio di recupero dei crediti di
tutti e tre gli enti. Una scelta che ha permesso di otte-
nere economie di scala, con un aggio dell’11,4% sul ri-
scosso. Solo nel primo anno, Cesano boscone ha
incassato 400.000 euro. intanto prosegue la collabo-
razione con la Guardia di finanza e l’agenzia delle en-
trate per contrastare l’evasione fiscale.  attivate anche
procedure di fermo amministrativo (a pagina 13, un ar-
ticolo dedicato). 
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Giostre, una bancarella con prodotti biologici, il raddop-
pio del mercato agricolo e venditori ambulanti: sono le
misure che la Giunta comunale ha deciso di mettere in
atto per rivitalizzare il centro storico nel breve periodo.
e altre sono previste in tempi più lunghi, a partire già dal
2019.
“tra gli obiettivi della nostra amministrazione - spiega
il sindaco Simone negri - vi è il sostegno alle attività
commerciali del territorio, in particolare i piccoli ne-
gozi, per il ruolo anche sociale che svolgono”. 
a inizio estate, il primo cittadino e l’assessore Salvatore
Gattuso hanno incontrato tutti i titolari o gestori di
un’attività nel centro storico.
“intendiamo - spiega l’assessore - raddoppiare il mer-

Sinergia per valorizzare 

il centro storico
Il Comune ha chiesto il coinvolgimento
dei negozianti per mettere in atto un
piano di rilancio che prevede un raddop-
pio del mercato agricolo, spettacoli di
strada e giostre e un bando per il 2019

cato agricolo che, oltre alla seconda, sarà organizzato
anche la quarta domenica del mese”. 
entro la fine dell’anno è prevista l’installazione di spet-
tacoli di strada e giostre (tipo carillon, gonfiabili, tre-
nino) presso “i giardini della Costituzione”. il piano di
rilancio prevede anche il posteggio per una bancarella
con prodotti a km zero, biologici ed eventualmente del
Parco agricolo sud. Per il 2019, il piano dell’amministra-
zione prevede inoltre la pubblicazione di un bando per
l’assegnazione di contributi per l’apertura e il sostegno
di determinate attività commerciali, incentivi fiscali sui
tributi locali e l’apertura di un nuovo sportello “rispar-
mia tempo” nella sede centrale del Comune, in via Po-
gliani.

Iniziati i lavori su vie e marciapiedi
Sono partiti i lavori di rifacimento delle strade più am-
malorate. Concluso l’appalto di circa 400mila euro di in-
vestimento, è già pronto un secondo appalto di oltre
230mila euro.
“abbiamo dovuto coordinarci con il cronoprogramma dei
lavori sull'illuminazione – spiega il sindaco Simone negri
– per evitare lo spreco di un doppio intervento sui man-
ti stradali e sui marciapiedi”.
Si parte con la carreggiata di via repubblica, dalla roton-
da fino al monumento ai Caduti, con la sistemazione dei
relativi marciapiedi su ambo i lati e la realizzazione di due
dossi, uno all’altezza di via De amicis e l’altro di via Diaz.
Sarà poi la volta dei due marciapiedi di via roma, dall'in-
crocio con via Milano fino a via Libertà, del marciapiede
al lato della scuola bramante e di un intervento sulla zona
di via Pasubio più vicina al quartiere olmi.
inoltre, grazie a un accordo, l’amministrazione ha ottenu-
to che la società openFiber si incarichi a sue spese di ria-
sfaltare gli interi marciapiedi, e non solo i tratti interes-
sati dai lavori, nelle varie zone cittadine in cui sta posan-
do la fibra.

È stato approvato dalla Soprintendenza dei beni architet-
tonici e culturali il progetto dell’amministrazione comu-
nale che intende realizzare in villa Marazzi un nuovo spa-
zio destinato ai bambini, da affiancare alla biblioteca. 
verranno create una sala di lettura multimediale con mini-
cinema, una sala di lettura-biblioteca, un’aula-laboratorio
e una sala per attività creative, che troveranno spazio gra-
zie alla riconversione di quattro uffici attualmente inuti-
lizzati. oltre all’apertura di un vano porta, i lavori preve-
dono il rifacimento del bagno con l’aggiunta di due sani-
tari per bambini, la tinteggiatura a colori, la posa di nuo-
vi pavimenti in legno e in materiale composito, l’inseri-
mento di un montascale meccanizzato e la fornitura per-
sonalizzata di arredi.

NUOVO SPAZIO PER I BIMBI IN BIBLIOTECA
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Cristallo: ingressi gratuiti per giovani e disoccupati
La Giunta con il cinema-teatro Cristallo ha dato il via
libera a una convenzione che prevede una novità ri-
spetto al passato: verranno messi a disposizione 50
biglietti gratuiti per l’intera stagione riservati a ragaz-
zi dai 18 ai 35 anni e a disoccupati tra i 36 e i 60 anni.
Gli ultrasessantacinquenni avranno diritto, come
negli anni scorsi, allo sconto di 2,50 euro, così come
gli iscritti alla biblioteca e, quindi, alla Fondazione per
leggere. 
È stata concordata, al momento, solo la modalità per

la distribuzione dei primi 25 biglietti degli spettacoli
teatrali. occorre compilare un modulo, disponibile on-
line (https://goo.gl/ZHfafn) oppure in formato carta-
ceo agli sportelli comunali.  andrà poi consegnato, en-
tro l’11 ottobre, al personale dei risparmia tempo.
Si può anche inviare il modulo via e-mail all’indirizzo
cultura@comune.cesano-boscone.mi.it. il 12 ottobre,
verrà eseguita, nella sala formazione dell’edificio co-
munale di via vespucci, un’estrazione pubblica fra tut-
te le domande pervenute. 

Dopo le fasi di ascolto e coprogettazione, è aperta la
fase di voto della seconda edizione del “bilancio par-
tecipativo”. i progetti potranno essere scelti fino al
14 ottobre on-line sul sito www.bilanciopartecipati-
vocesano.it oppure recandosi all’UrP in via Pogliani 3,
dal lunedì al venerdì, dalle ore 9 alle 12.30.
È possibile esprimere la propria preferenza tra i sei pro-
getti anche nella sala Papa Giovanni xxiii al quartiere
Giardino, sabato 6 ottobre, dalle 16 alle 18, e nella Sala
della trasparenza in via Libertà, mercoledì 10 ottobre,
dalle 15.30 alle 17.30. Può votare chi vive, lavora o stu-
dia a Cesano boscone e abbia più di 16 anni. bastano
pochi minuti. È necessario avere il codice fiscale e un
numero di cellulare o una e-mail.
Sono sei i progetti proposti e trattano diverse aree te-
matiche: 
1.La periferia va in scena (ristrutturazione del tea-

tro Piana e realizzazione di un archivio per valoriz-
zare il quartiere con attività culturali) 

2.La rotonda Milano-Roma (una nuova rotonda al-
l’incrocio tra le vie Milano e roma per ridurre il traf-
fico e l’inquinamento)

Al voto il “Bilancio partecipativo”
C’è tempo fino al 14 ottobre per votare una delle sei proposte di “Scegliamo Cesano”,
coprogettate dalla cittadinanza. La più votata verrà finanziata e realizzata dal Comune

3.Sport e benessere per tutti (al parco Pertini, una
tensostruttura multifunzionale, un’area fitness per
esercizi a corpo libero attrezzata, risistemazione del-
l’area calcio, ripristino dell’anello di atletica, servizi
igienici e videosorveglianza)

4.Mobilità e sicurezza (completamento del rac-
cordo della “stradina bianca” tra via Don Sturzo e via
turati e installazione di pensiline con sedute per l’at-
tesa dell’autobus nei quartieri Giardino e tessera)

5.Ri-gener-azione (riqualificazione dell’area ex Sgrò
in via nilde iotti con laboratori e iniziative come: orti
scolastici, serra e area ristoro; percorsi per parkour
e un’area con ponti tibetani) 

6.Strada facendo (nuova pavimentazione per l’anfi-
teatro del quartiere Giardino affinché diventi uno
spazio utilizzabile per eventi e corsi; sostituzione della
fontana in piazza Papa Giovanni xxiii con un “albero
della Comunicazione” dotato di panchine circolari
alla base, nuovi giochi e arredo urbano).

il progetto che riceverà più voti verrà realizzato dal-
l’amministrazione comunale.

il cinema Cristallo di via Pogliani mette a disposizio-
ne 100 biglietti gratis per i ragazzi dai 18 ai 26 anni.
Chi è interessato deve recarsi con un documento
identificativo in biblioteca, in villa Marazzi, via D. ali-
ghieri 47, nei giorni venerdì 5 ottobre dalle ore 9
alle 12 e lunedì 8 ottobre dalle 16 alle 19.
i 100 biglietti saranno distribuiti tra ottobre e dicem-
bre (circa 33 ingressi gratuiti al mese, 1 a persona,
non cedibile).

Cinema: 100 biglietti gratis
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Proseguiranno fino al termine del 2018 i lavori di ri-
qualificazione e di realizzazione delle aree cani per i
quali l’amministrazione comunale aveva stanziato un’in-
gente somma già nel 2015, ma che non erano potuti
partire a causa di un ricorso da parte della società ag-
giudicataria.
in tutte le aree cani verranno sostituite le recinzioni
con reti metalliche e cancelli più resistenti di quelle at-
tualmente presenti. Saranno posizionate nuove pan-
chine e cestini in materiale riciclato. Si realizzeranno
anche nuovi vialetti, una nuova fontanella nel parco di
via verdi, in alcune aree (dotate di illuminazione e di
adeguata cartellonistica) verranno messe a dimora
nuove alberature e in alcuni punti verrà rigenerato il
tappeto erboso. il progetto di riqualificazione delle aree

cani è il risultato di un percorso di ascolto della citta-
dinanza, di raccolta delle esigenze e di confronto con i
proprietari dei cani.
i lavori sono iniziati a luglio con il parco Gobetti e pro-
seguiranno con il parco borsellino (due aree), quello di
via verdi, il parco Lotto 2Cb5 (due aree), il parco di via
Goldoni, il parco di via trento e di via Patellani. Per ga-
rantire la fine dei lavori entro la fine dell’anno si è scelto
di intervenire contemporaneamente in tutte le aree.
“Per le aree cani – commenta il sindaco Simone negri
– abbiamo deciso un investimento di circa 160mila
euro. a seguito della gara, nel 2016, le verifiche prelimi-
nari sull’affidamento hanno fatto emergere a carico
dell’impresa risultata prima in graduatoria il mancato
possesso di requisiti obbligatori per legge, cosa che ne
decretava l'esclusione. eppure, assurdamente, il Co-
mune subisce un ricorso al tar che di fatto blocca
tutta la procedura fino a qualche settimana fa. il giudice
del tar ha infine emesso la sentenza con la quale de-
finisce infondato il ricorso da parte della società aggiu-
dicataria, consentendoci così di ripartire affidando i
lavori alla seconda classificata nella gara. nel frattempo
– conclude il sindaco – abbiamo realizzato due nuove
aree all’interno dei ‘Giardini della Costituzione’: una
per i cani di taglia grande, l’altra per i piccoli. in en-
trambe, sono stati posizionati diversi giochi”.

Aree cani: i lavori 

dopo lo stop del ricorso

Con un importo di spesa di
circa 160mila euro, hanno preso
il via a luglio dal parco Gobetti
e continueranno lungo tutto il
2018 su altre sei aree cittadine

Nuovi giochi per bimbi in tre parchi 
Durante l’estate
sono stati avviati i la-
vori per integrare i
giochi nei parchi
borsellino e Pertini.
La scelta delle varie
tipologie è ricaduta
sui giochi maggior-

mente utilizzati dai piccoli utenti, pensando quindi a
fornire nuove altalene. L’amministrazione ha voluto
introdurre in questa nuova fornitura giochi inclusivi
anche per coloro che hanno alcune difficoltà moto-
rie. Sono infatti state acquistate altalene a nido o
con sedute a orsetto.
Diverso l’intervento pensato al parco Monte rosa
che necessitava un’importante riqualificazione. Sono

stati eliminati i giochi esistenti e messi quelli nuovi
tutti dotati di pavimentazione antitrauma. al centro
del parco è stato posizionato un castello con due
scivoli e una palestrina, mentre al posto dell’attuale
rete per arrampicata e dello scivolo ci sono due al-
talene, una a nido e una con due sedute. È stata
anche installata una casetta per i bambini più pic-
coli con panchette, tavolino e un pannello ludico.  
È, inoltre, in programma l’installazione di una pira-
mide al parco borsellino.
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Da una parte il controllo della spesa, con un’analisi dei
possibili risparmi sugli appalti e la rinegoziazione dei
mutui, dall’altra un’azione mirata sull’evasione e l’elu-
sione fiscale: l’azione dell’assessorato guidato da Giu-
seppe Ursino segna un nuovo traguardo. Dall’ultima
relazione dell’ufficio entrate comunale, emerge che è
stato possibile recuperare morosità per un ammontare
di 664.065 euro. Fra questi: 163.413,66 per la refezione
scolastica, 215.116,67 per l’iCi, 182.505,29 per l’iMU,
65.673,67 per la tassa rifiuti. a questi si aggiunge l’im-
porto di 37.356,46 frutto dell’intervento diretto del
concessionario, la Sorit (società servizi e riscossioni
italia spa). 

nel caso della refezione scolastica, le verifiche hanno
riguardato gli anni scolastici dal 2011/2012 fino al
2016/2017. Complessivamente l’incasso è stato pari al
14,73% del totale da recuperare: da un carico iniziale di
1.273.017,25 euro sono stati incassati 163.413,66 euro.
emesse anche ingiunzioni fiscali da Sorit per comples-
sivi 19.846,56 euro. 
Significativo l’effetto determinato dall’azione di con-
trollo. “nel corso dell’anno scolastico – spiega l’asses-
sore Ursino – è aumentata di quattro punti la
percentuale di incasso, passando dal 79% del 2013/2014
all’82% del 2016/2017 ed è diminuita, in contempora-
nea, la percentuale di bollettini incassati negli anni suc-
cessivi a quello di erogazione del servizio: dal 5% al 2%.
in settembre verranno sollecitati i morosi degli anni
2015/2016 e 2016/2017”. 
Per la tareS 2013, rispetto a un carico iniziale di poco
più di 494.000 euro, si è riusciti a incassare il 15,4% ed
entro l’anno gli elenchi dei morosi saranno trasmessi al
concessionario per la riscossione coattiva. 
Positivi i risultati degli accertamenti relativi all’iMU. È
stato incassato più del 40%, pari a 215.116,67 euro per
gli anni 2010 e 2011, e il 30,1% per il 2011, con un im-
porto di 182.505,29 euro (su un totale di 613.380
euro). 
Per le violazioni al codice della strada, il 5 luglio 2017 il
comando della polizia locale aveva inviato a Sorit un
ruolo a quelle riferite al 2015 che ammontano a circa
tre milioni di euro. al momento il concessionario è riu-
scito a incassare 224.248,63 euro, pari al 7,68%. 

Morosità: recuperati oltre 664mila euro 
Dalla relazione annuale dell’ufficio entrate del Comune risulta che 983 auto sono state
sottoposte a fermo, per un ammontare di oltre 918mila euro da recuperare 

tra i soggiorni per la terza età organizzati dal Co-
mune, quello di San benedetto del tronto ha riscos-
so, come sempre, il maggior numero di preferenze:
si è svolto dal 3 al 17 giugno con settantadue par-
tecipanti e due accompagnatori, che hanno anche ri-
cevuto la visita del sindaco Simone negri.

Il soggiorno estivo per la terza età

Una sartoria per ideare, 
realizzare e socializzare

Dopo la pausa estiva, sono ripresi gli incontri del pro-
getto di “Sartoria sociale” promosso dall’amministra-
zione comunale con l’obiettivo di prevenire e contra-
stare i fenomeni di emarginazione sociale, sfruttamen-
to e discriminazione ai danni delle donne immigrate
e non. “È duplice – commenta l’assessore alle politi-
che di welfare locale Mara rubichi – l’intento del pro-
getto di sartoria sociale, perché vuole favorire l’inte-
grazione tra persone e nel territorio, oltre a promuo-
vere l’inserimento lavorativo femminile anche in for-
ma autonoma o associata, per consentire la concilia-
zione dei tempi famiglia-lavoro e per dare la possibi-
lità di uscire da una funzione strettamente legata alla
casa e alla cura dei figli”. al corso stanno partecipan-
do gratuitamente 22 donne di diverse nazionalità, tra
cui anche italiane, indirizzate dai servizi sociali del Co-
mune. 
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Gruppi consiliari

Ultimo anno? 
Raccogliamo i frutti!
Le decisioni e le azioni intraprese in questi quattro
anni di mandato hanno preparato il campo per un
buon raccolto in questo quinto anno di amministra-
zione. Un percorso che ha visto la revisione della
spesa, la costante ricerca di finanziamenti e infine la
realizzazione di alcune opere. Si riuscirà a interve-
nire finalmente su strade e marciapiedi, lavori posti-
cipati a causa della sistemazione sull'illuminazione
pubblica e della posa della fibra ottica, che avrebbero
danneggiato le nuove pose di asfalti. ormai realizzati
molti dossi stradali, in numero maggiore rispetto al
progetto iniziale votato dai cittadini attraverso il bi-
lancio partecipativo, grazie a qualche risorsa in più
reperita. Proseguono i lavori nei parchi con l'instal-
lazione di alcuni nuovi giochi e l'avvio dei lavori nelle
aree cani. Si lavora anche al progetto sulla riqualifica-
zione dell’asse di via Colombo e piazza C.a. dalla
Chiesa. tutto questo senza lasciare indietro nessuno:
le politiche sociali rimangono al centro dell'azione
di questa amministrazione, con il costante tentativo
di fornire risposte adeguate ai nuovi bisogni. resta in
sospeso l’annosa questione piscina: tema molto
grande e da affrontare con tutte le cautele e sicu-
rezze del caso. Potrebbe però essere un bel regalo
di fine mandato!

Marco Pozza

capogruppo Partito Democratico

È più facile tenere insieme i conti
che le comunità. 
Ci siamo. a fine primavera 2019 si rinnova la carica di
sindaco a Cesano boscone. Cosa facciamo? 
Diamo fiducia a un’amministrazione negri riveduta e
corretta? aiutiamo i 5 Stelle di Cesano a costruire un
solido progetto alternativo? aspettiamo che arrivi Sal-
vini con la felpa Cesano a fare il pieno di voti a destra?
oppure andiamo avanti per la nostra strada e facciamo
crescere un blocco civico indipendente da tutti i par-
titi? in ogni caso, vorremo vedere programmi, progetti
concreti e lista degli assessori con un certo anticipo.
Una cosa è certa e questi 5 anni lo hanno dimostrato:
è più facile tenere insieme i conti che le comunità.

Stefano Cella

capogruppo Cesanocambia

L’anno prossimo 
voterete ancora PD?
Un nome, una garanzia: di fallimenti. non c'è bisogno
di scomodare la politica nazionale (vengono i brividi
solo a sentire pronunciare “PD”), basta un sintetico
elenco locale: la piscina abbandonata che è costata ai
cittadini più di un milione e seicento mila euro e per
la quale abbiamo in atto un contenzioso con l'avvo-
cato che ha difeso il Comune; il licenziamento delle
educatrici degli asili nido comunali; il centro giovani di
via trento e la scuola ex enaip al tessera abbandonati
e inutilizzati; il collegamento vespucci/Pioppi che at-
tende da anni l'apertura; la previsione nel PGt di oltre
20 mila mq di nuovi centri commerciali in via isonzo e
via Croce. Un’amministrazione sorda alle innumere-
voli proposte che abbiamo avanzato in questi anni sui
temi del sociale, della casa, del contrasto all’abusivismo
commerciale, della riqualificazione del centro storico,
della sicurezza.  anche a Cesano boscone è ora di dire
baSta PD. Seguimi sui social o contattami per cono-
scere le nostre proposte. 

Fabio Raimondo

capogruppo Fratelli d'italia

Il tempo di cambiamento!
Cari cittadini, ci siamo quasi! il prossimo anno si tor-
nerà a votare per eleggere il nuovo sindaco di Cesano
boscone e anche questa volta il Movimento 5 Stelle ci
sarà. ormai da 5 anni siamo ogni giorno sul territorio
per occuparci dei problemi locali e in Consiglio comu-
nale siamo il gruppo più attivo e propositivo. Se nel
2014 il nostro obiettivo era entrare in Consiglio co-
munale e controllare le azioni della maggioranza, vigi-
lare su come venivano spesi i soldi dei cittadini,
tenendo ogni giorno il fiato sul collo della Giunta e del
sindaco, nel 2019 puntiamo ad amministrare Cesano
boscone. È giunto il tempo del cambiamento. Però per
poter vincere le elezioni serve il tuo aiuto. È importan-
tissimo il tuo supporto. vieni, partecipa, cambia Ce-
sano, condividi questo progetto assieme a noi. ti
aspettiamo per costruire insieme la nuova Cesano, li-
bera dall’occupazione politica dei soliti noti e final-
mente al servizio del cittadino e per il bene comune.
m5s.cesano.boscone@gmail.it
www.m5s.weebly.com

Giancarlo Insinsola
capogruppo Movimento Cinque Stelle

iL ContenUto Dei teSti È a CUra Dei CaPiGrUPPo



Orange Day 2018
Per l'edizione 2018, l’ormai tradizionale appuntamento
con l'orangeDay ha raddoppiato la proposta. L'annuale
momento di incontro della lista civica “il Futuro in Co-
mune” aperto alla cittadinanza tutta di Cesano ha in-
fatti deciso, nella sua prima parte, di coinvolgere tutti
quelli che ci hanno accompagnato per un pezzo di
strada in questi quattro anni. il 29 settembre sono stati
quindi Sergio Sorgi, Michela Palestra, riccardo benve-
gnu e roberto Cornelli, a vario titolo e forti degli in-
carichi oggi e ieri ricoperti, a regalarci argomenti/
spunti/provocazioni per rendere più coinvolgente, inci-
sivo e fruttuoso il nostro stare insieme a servizio della
nostra cittadina. a seguire, ci sono stati il tradizionale
momento conviviale e il rinnovo delle cariche associa-
tive per il prossimo anno. Chi non è riuscito a iscri-
versi il 29 settembre può farlo tutti i mercoledì dalle
ore 21 nella sala “ilaria alpi” al centro civico di via tu-
rati 6, luogo degli incontri della lista “il Futuro in Co-
mune”. L'idea del viaggio ci è stata anche ricordata dal
racconto de "L'agenda ritrovata - il diario", il reso-
conto della ciclostaffetta che proprio l'anno passato
prese le mosse dalla piazzetta della Misericordia del
nostro paese per rendere omaggio alla memoria di
Paolo borsellino a 25 anni dalla scomparsa.

Vincenzo Primerano

capogruppo il Futuro in Comune
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Ces@noNOTIZIE@@@@@@

Dall’inizio di giugno, a Cesano è vietato utilizzare gli
apparecchi da gioco con vincita in denaro in tre fa-
sce orarie per un totale di 6,5 ore al giorno.  an-
che il sindaco Simone negri infatti ha firmato l’or-
dinanza condivisa dai primi cittadini di assago, buc-
cinasco, Corsico, Cusago e trezzano sul naviglio al-
l’interno del progetto di contrasto al gioco d’azzar-
do patologico del Piano di zona “#gioco@perdere”. 
agli esercizi commerciali che mettono a disposizio-
ne degli avventori apparecchiature per il gioco è sta-
to recapitato il documento con il quale i sindaci ne
dispongono il divieto di utilizzo dalle ore 7.30 alle
9.30, dalle 12 alle 14.30 e dalle 19 alle 21, ogni gior-
no. Le limitazioni di orario non interessano i giochi
del lotto, 10 e lotto, superenalotto, totocalcio, grat-
ta e vinci e il bingo. Le trasgressioni all’ordinanza sa-
ranno punite con una sanzione amministrativa da
un minimo di 100 euro a un massimo di 500 euro.
Complessivamente sul territorio dei sei Comuni
sono presenti 95 esercizi pubblici con apparecchia-
ture da gioco per un totale di 512 apparecchi che
erogano vincite in denaro. nell’ambito del proget-
to “#gioco@perdere” sono stati tutti controlla-
ti e geolocalizzati, restituendo così una “mappa del
rischio”. 
L’ordinanza fa seguito al percorso educativo e cul-
turale del progetto che è stato portato avanti nel
corso dell’anno e ha visto lo svolgimento di ini-
ziative di diverso tipo: dagli incontri di formazio-
ne per gli operatori sociali, gli insegnanti e gli psi-
cologi, agli appuntamenti di “Colazioni e aperiti-
vi senza slot”, alla riscoperta del gioco sano pro-
posto dal “Ludobus”.

STOP AL GIOCO D’AZZARDO 
NEI LOCALI

a settembre, la città ha ricordato
angelo Pasquale, che fu consigliere
comunale e assessore tra gli anni ‘70
e ‘80. “Sua è stata l’intuizione di tra-
sformare la Patronale – spiega Fer-
ruccio Fabbi – in una grande festa
popolare coinvolgendo tutte le

realtà sociali, culturali, sportive del paese e renden-
dola un unicum della zona. Senza la lunga e comples-
sa trattativa con la società il Gigante, che aveva fat-
to richiesta di costruire il supermercato di via roma,
il parco Pertini forse non sarebbe nato. in quanto as-
sessore al commercio angelo fu importante prota-
gonista negli accordi che allora furono stipulati e che
permisero di acquisire l’area dove oggi sorge il Per-
tini e quindi poterlo poi realizzare. angelo era una
persona che ti disarmava – lo ricorda Ferruccio Fab-
bri – che cercava e trovava sempre il lato buono del-
le persone. era un bravo artigiano orafo che amava
molto il suo lavoro che coniugava con grande sacri-
ficio con l’amore per la famiglia e l’impegno politi-
co, sempre svolto con grande passione e in modo
assolutamente disinteressato”.

Cesano ricorda Angelo Pasquale



Appuntamenti 
venerdì 5 ottobre

ore 21
sede dell’associazione in Villa Marazzi, via D. Alighieri 47

presentazione del libro “Cinema Venturini”, con
la presenza dell’autrice Gloriana venturini
l’incontro è promosso e organizzato dal Circolo donne
Sibilla aleramo

sabato 6 ottobre

dalle ore 16 alle 18
sala Papa Giovanni XXIII, quartiere Giardino

“Scegliamo Cesano” vota il progetto del bilancio
partecipativo che preferisci tra i 6 ideati dai cittadini
www.bilanciopartecipativocesano.it

mercoledì 10 ottobre 

dalle ore 15.30 alle 17.30
Sala della trasparenza, via Libertà

“Scegliamo Cesano” vota il progetto del bilancio
partecipativo che preferisci tra i 6 ideati dai cittadini
www.bilanciopartecipativocesano.it

venerdì 12 ottobre

dalle 18.30
via Trento

inaugurazione skate park, musica con dj set ed
esibizioni di skaters

sabato 13 ottobre

ore 21
teatro Fondazione Sacra Famiglia, piazza Moneta 1

”Marihana” spettacolo liberamente tratto da “L’a-
varo” di Molière con la compagnia teatrale “i folli in
quinta”, a cura dell’associazione “vento di terra” onlus,
ingresso 5 euro, il ricavato sarà destinato ai progetti
umanitari dell’associazione

domenica 14 ottobre

ore 16
teatro Fondazione Sacra Famiglia, piazza Moneta 1

”Marihana” spettacolo liberamente tratto da “L’a-
varo” di Molière con la compagnia teatrale “i folli in
quinta”, a cura dell’associazione “vento di terra” onlus,
ingresso 5 euro, il ricavato sarà destinato ai progetti
umanitari dell’associazione

dal 15 al 21 ottobre

dalle ore 10 alle 12 e dalle 15 alle 18
sala Ilaria Alpi, via Turati 6

mostra Malacologica: conchiglie da tutto il

mondo, a cura del comitato Quartiere tessera 2001

sabato 20 ottobre   

parco Pertini, via Roma

“Self transcendence 24/6 ore di Cesano Bo-

scone” - 6° trofeo Sri Chinmoy 

sito web https://it.srichinmoyraces.org/festival

il tribunale amministrativo regionale per la Lom-
bardia ha dato ragione al Comune. Quindi fino al
31 ottobre resterà in vigore l’ordinanza firmata dal
sindaco Simone negri a luglio, che prevede, per la
sessantina di locali pubblici cesanesi, la chiusura en-
tro le ore 24, ad eccezione del venerdì e del saba-
to, quando possono rimanere aperti fino alle 2.
i giudici amministrativi hanno recentemente riget-
tato la richiesta di sospensiva presentata dalla pro-
prietà di uno dei locali pubblici interessati dall’or-
dinanza.
“il giudice ha riconosciuto la centralità di interessi
generali – commenta il sindaco negri – quali la si-
curezza, il diritto al buon riposo e il de-
coro pubblico. in effetti, a detta degli stes-
si residenti l’ordinanza ha migliorato la si-
tuazione di vivibilità della zona nelle ore
notturne”. L’obiettivo, però, è di andare
oltre. “È chiaro che stiamo già lavorando
– evidenzia il sindaco - per arrivare a di-
sciplinare una regolamentazione degli
orari definitiva, come ci viene richiesto dai
cittadini delle zone interessate”.

Mercoledì 31 ottobre scade il termine per il versa-
mento della rata di saldo della tari per l’anno 2018.
il pagamento dovrà essere obbligatoriamente effettua-
to mediante il modello F24 che il Comune ha inviato
lo scorso aprile. in caso di smarrimento è possibile ri-
chiedere un duplicato scrivendo una e-mail a tari@co-
mune.cesano-boscone.mi.it.
Per qualsiasi informazione, ci si può rivolgere all’ufficio
entrate, in via vespucci 5, il lunedì e giovedì dalle ore
9 alle 12.30, tel. 02.48694.625,e-mail tari@comune.ce-
sano-boscone.mi.it.

TARI IN SCADENZA

Locali pubblici: chiusura entro le 24


